



Observatorio de Ciudadanos Comprometidos por un México Digno, AC.
Afiliado a MEXICO SOS
E-Mail: contacto@mxdigno.org
www.mxdigno.org

Lic. Felipe Calderón Hinojosa
Presente:-

Recibe nuestro reconocimiento y agradecimiento por permitirnos unos minutos de tu ocupado tiempo. Te rogamos paciencia, porque el tema que trataremos, lo consideramos de máxima importancia para el futuro de México. Ten la seguridad que no te defraudaremos respecto a la importancia de este tema que te presentaremos.

En México Digno, tenemos 8 años trabajando en una propuesta para encontrar las respuestas a; **¿Porque en México no suceden mejores cosas?.** **¿Por qué México continúa marchando en círculos?** Nos hemos interesado mucho en encontrar esas respuestas, y tenemos en proceso una Iniciativa de ley para: **Ciudadanizar el Sistema Político Mexicano.**

México te necesita en este Proyecto para que seas una pieza clave en esta propuesta y anexamos el documento **“Tendiendo Puentes”**, condición indispensable para el éxito de la misma.

Estamos seguros, que serás receptivo a esta idea, y nos anima lo logrado durante tu Admisntracion Federal (2006-2012). Entre otros, sobre el **Estado de Derecho y Seguridad; Economía Competitiva y generadora de empleos; Igualdad de Oportunidades; Desarrollo Sustentable, Democracia Efectiva y Política Exterior Responsable.**

Fue muy significativo el premio que te otorgó la Conferencia del Cambio Climático de Copenague en el 2009 por tu liderazgo en la protección del medio ambiente, y agradecemos que México se haya convertido en

uno de los primeros países en desarrollar una legislación en materia de cambio climático.

La intención de la Iniciativa de Ley para **Ciudadanizar el Sistema Político Mexicano** es ir a la causa del problema y no continuar perdiéndonos en los efectos que este genera.

Como te darás cuenta, en “**Tendiendo Puentes**” estamos apelando a la buena voluntad de gentes como tú, para que, despojándonos de egos y prejuicios, se unan las mejores mentes políticas del país, en un solo propósito: **Rescatar a México**. Solo Dios sabe lo que quedara de México cuando podamos salir del tobogán en el que estamos actualmente viajando.

El actual manejo de la política económica del país, dista mucho de lo experimentado durante tu sexenio, ya que en ese periodo, a pesar de la desaceleración sufrida por algunos países, México logró sostener desde finales de 2010, niveles de producción superiores a los registrados antes de la crisis económica y financiera (2008-2009). Debemos reconocer que aun cuando se sufrió una terrible crisis financiera mundial, se logró un crecimiento anual del PIB de 1.9%. Quizá no suficiente, pero dadas las condiciones económicas internacionales del momento, debemos reconocer que fue un resultado positivo.

La educación es otro rubro que mereció tu atención muy especial. Estamos de acuerdo, que quienes dirijan los centros educativos y quienes enseñen a los niños y jóvenes mexicanos, deben contar con la formación adecuada y reciban estímulos conforme a su logro educativo.

Sabemos que compartimos los anteriores puntos de vista, y que en otros, quizá haya visiones diferentes, pero en estos momentos, México nos necesita unidos en nuestras coincidencias.

Hoy, lo que nos debe de unir e importar, es **Rescatar a México**. El propósito es formar un “**Dream Team**” político estratégico, al que te estamos invitando.

MÉXICO DIGNO